

LA PRISE EN CHARGE DES VARIATIONS DU DEVELOPPEMENT SEXUEL : LES ENFANTS INTERSEXES ET LEUR DROIT A LA SANTE

Ce colloque propose des regards experts et pluridisciplinaires pour appréhender le caractère complexe de l'intersexuation, une réalité reconnue internationalement comme une question de droits humains. Du poids de la terminologie à la réalité de l'accompagnement des enfants concerné-e-s et de leurs familles, cette rencontre a pour objectif d'ouvrir le dialogue autour de l'évolution de la pratique clinique et de ses enjeux, au croisement du droit de l'enfant à la santé, à l'intégrité physique, à la non-discrimination et à la participation.

Jeudi 29 avril - 8h30 à 12h

Lieu : **HEG Arc, Auditorium, Espace de l'Europe 21, Neuchâtel**
Inscription par e-mail à yaelle.schindler@ne.ch jusqu'au 22 avril 2021.

*Les conditions de la tenue de cet évènement pourraient devoir être adaptées en fonction de l'évolution du risque sanitaire lié à la pandémie COVID-19.

Intervenant-e-s

Audrey Aegerter

Présidente de l'association InterAction et doctorante en sciences politiques et sociales, Université Libre de Bruxelles

Dre Kanetee Busiah, MERc

Médecin associée, endocrinologie-diabétologie pédiatrique, CHUV

Aurélie Gandoy

Avocate et doctorante, Faculté de droit, Université de Neuchâtel

Dr Oliver Sanchez

Chirurgien pédiatrique, CHUV

Avec la participation de

Prof. Bernard Laubscher

Médecin chef de service - Département de pédiatrie, RHNe